

Rallye Cœur de France >> ES 10

Quelle démonstration ! Malgré des pneus totalement HS, Marc Amourette signe une nouvelle fois le meilleur temps. Il devance Thierry Boisdron de 2 petites secondes et Philippe Taffonneau de 3.

Taffonneau, en bon leader qu'il est, assure l'essentiel depuis le début de la journée et ne sera vraisemblablement pas inquiété, à moins d'une invraisemblable défaillance mécanique ou humaine.

Eric Gonnet, malgré une boîte de vitesse mise au supplice, fait un 4^{ème} temps plus qu'honorable.

Pas de souci particulier pour le top 10 de la course, qui se contente désormais de gérer.

Une fois encore, à l'image de ce matin, la spéciale de Cellé a été ultra-sélective, puisque ce ne sont pas moins de 3 pilotes qui cette fois-ci ont été contraints d'abandonner. Laurent Herembert, Vincent Humeau et Gérard Sainson ne rejoindront donc pas Amboise ce soir au volant de leurs bolides.

Réactions :

Marc Amourette : « J'ai eu peur que ça soit un peu juste, vu l'état des pneus. Mais je suis très content de mon temps et de manière générale, de ma journée ».

Pascal Lescloupé : « C'est un joli tracé, il roule très bien. Je fais en plus un temps correct, je suis donc relativement satisfait ».

Eric Gonnet : « En phase d'accélération, je peux passer la 2 et la 3, mais je ne peux pas le faire à l'inverse quand je ralentis. Mais finalement, ce n'est pas si problématique que ça, puisque j'ai l'impression que plus l'état de la voiture se dégrade, meilleurs sont mes temps ».